

Les Chapelles sans leur chapelle ... ce n'est plus Les Chapelles !



Projet de démolition

-

Réunion publique
proposée par
l'association
Chevilly-Histoire

-

Salle municipale
des chapelles,
mardi 9 avril
à 20h30

Il est prévu que la chapelle de la route de la Forêt soit prochainement démolie ...

Un représentant de l'évêché est venu dernièrement à Chevilly exposer le problème : le bâtiment est en mauvais état, surtout au niveau de la couverture, avec des ardoises qui risquent de tomber en cas de grand vent.

Néanmoins, cette chapelle a plus de 150 ans; elle est un témoin de la vie de notre village au 19^{ème} siècle.

Nous pensons qu'il est encore possible de sauvegarder cet édifice: même si il n'a pas de cachet architectural particulier, il mérite d'être préservé au titre du patrimoine historique.

Pour cela, nous vous proposons une réunion d'information afin de voir ensemble si on peut présenter à l'évêché une alternative sérieuse à ce projet de démolition.

Si vous vous sentez concerné par ce sujet, venez en discuter avec nous !